



PROFESSION / EN BREF

- AIR INTÉRIEUR. < Les retours de terrain montrent que la qualité de la conception, de l'installation et de la maintenance des systèmes de ventilation est souvent négligée >, a déclaré José Caire, directeur du bâtiment, de la ville et du territoire durable à l'Ademe, lors du colloque "[Défis] Bâtiment Santé" la semaine dernière à Paris. A l'occasion de ce colloque, dont Uniclimate était l'un des "partenaires" (notamment avec Swegon), Jean-Paul Ouin, délégué général d'Uniclimate, a indiqué que "la qualité de l'air intérieur (QAI) est au moins aussi importante que la performance énergétique" et que, "si rien n'était fait, cette question pourrait bien donner lieu à un problème de santé majeur à l'avenir". Dans le même esprit, André Amphoux, président de l'association Avems des industriels de la ventilation naturelle et hybride, a souligné qu'il ne fallait pas considérer "uniquement" l'efficacité énergétique, au détriment de la QAI. Pour sa part, l'Observatoire de la QAI a annoncé la mise en place d'un dispositif de collecte de données sur la QAI et le confort perçu dans les bâtiments neufs et nouvellement réhabilités. Il a annoncé également, avec les mêmes objectifs, le lancement de campagnes nationales de mesures sur des immeubles de bureaux et des écoles maternelles et élémentaires.